

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校
〒981-1505
宮城県角田市角田字牛館1
☎ 0224-63-3001
FAX 0224-63-0523

空手道部 陸上競技部 東北大会出場

宮城県高等学校総合体育大会結果

6月3日(土)～5日(月)を中心に、宮城県高等学校総合体育大会が県内各地で開催され、空手道部が女子団体組手で第3位となり東北大会出場を果たしました。空手道部は女子個人組手でも天野未来(3年 角田中出身)がベスト8に入り、東北大会出場を決めました。陸上競技部では、男子400mHで古山凜(2年 角田中出身)が2位で東北大会出場を決めました。それ以外では、空手道部男子個人組手で天野駿(3年 丸森中出身)がベスト16に入りました。また、バドミントン部は、男子団体でベスト16、男子ダブルスで森健登(3年 角田中出身)・咲間海都(3年 角田中出身)ペアがベスト32に入りました。それ以外の運動部もそれぞれの持てる力を発揮して、3年生は高校生活最後の戦いを締めくくりました。

県総体の主な成績

空手道部

男子個人形

《ベスト16》 3年 天野駿

女子団体組手 《第3位》

2回戦 角田3-2中新田

準決勝 角田0-4聖和

(東北選手権大会出場)

女子個人組手

《ベスト8》 3年 天野未来

※東北第5代表決定戦にて第5代表となり、東北選手権大会出場決定

《ベスト8》 3年 金澤杏奈

《ベスト16》 3年 伊藤ゆき奈

陸上競技部

男子400mH

《決勝6位》古山 凜

(東北大会出場)

男子4×100mR

《準決勝進出》

宗川日朗志・只野隆世・

鈴木脩平・佐藤聖月

女子やり投げ

《決勝9位》筈間咲綺

女子ハンマー投げ

《決勝8位》匹田明花律

《決勝9位》南部結里子

男子バドミントン部

団体《ベスト16》

個人ダブルス

《ベスト32》 森健登・咲間海都



東北大会に出場した女子空手道部



東北大会に出場した男子400mHの古山凜

角田高校オープンキャンパス

毎年公開している角田高校オープンキャンパスを下記の日程で行います。対象は中学3年生ですが、保護者の皆様や中学1・2年生が参加してもかまいません。今年も在校生による校舎案内や先輩との懇談会、保護者対象の懇談会などの企画が盛りだくさんですので、ふるってご参加ください。

日時	7月15日(土)	9:00~12:30
時程	8:30~9:00	受付
	9:00~9:50	全体説明会
	9:50~10:30	校舎見学
		保護者説明会
	10:45~11:30	先輩との懇談
	11:40~12:30	部活動見学

角田高校第1回授業公開

今年度の第1回目の授業公開を下記の日程で行います。申込み等は不要ですので、ご自由にご参観ください。

日時	7月10日(月)~14日(金)
1校時	8:55~9:40
2校時	9:50~10:35
3校時	10:45~11:30
4校時	11:40~12:25
	(昼休み)
5校時	13:05~13:50
6校時	14:00~14:45
7校時	14:55~15:40

グリーンフィールド市中高生との交流会

角田市と姉妹都市を提携しているアメリカ合衆国グリーンフィールド市の中高生が6月14日(水)から23日までの10日間角田市の各家庭にホームステイしていました。その期間中の6月21日(水)の午後に角田高校を訪問しました。学校紹介と授業参観が行われた後に、角高生との交流活動がありました。角田高校では毎年アメリカ合衆国ドバー高校と短期研修を行っており、この春参加した生徒もいるため、交流会は手慣れたものでした。習字や着物着付けや福笑いなど日本文化の紹介をしながら実際に着てみたり体験してみたりと楽しい時間を過ごしていました。



角田小中高 児童会生徒会連絡協議会

角田小学校・角田中学校・角田高校の児童会・生徒会の代表者が6月28日(水)の放課後に角田高校に集まって、第2回の連絡協議会を開きました。3校合同で朝の挨拶運動を始めて7年目になりますが、今年度から定期的に児童・生徒が顔を合わせて話し合いをする機会を持つことになりました。

4月に第1回の会議を開き、朝の挨拶運動の継続を確認し、隣接しているという地の利を生かして3校の交流をさらに深めていくことを確認しました。今回は、3校合同で角田ふるさと夏祭りへの参加を検討し、児童・生徒達で意見を出し合いました。



とくらマラソン大会「かしの実ストラップ」製作

とくらマラソン実行委員会からの依頼でとくらマラソン大会で配布する「かしの実ストラップ」の製作を6月28日(水)に本校の被服室で行いました。家庭部と有志合わせて20名程度が集まり、小田地区から来校した方より指導を受けて、1時間ほど製作しました。生徒達は器用にストラップを製作し、130個ほどができあがりました。あと2回集まって最終的には600個のストラップを作る予定です。完成したストラップは斗蔵寺特製御札につけられ、10月中旬のマラソン大会で参加証として配布されます。

